
 

給食は、６月より縦割り班で行っています。高学年の子が低学年の子にやさしく教えて

いたり、班長として責任をもって活動している姿を見ることができます。いろいろな学年

の子が声をかけてくれることで、好き嫌いのある子が少しずつ食べられるようになる様子

も見られ、日々子どもたちの成長を感じる時間となっています。 

 

１年生保護者給食試食会を行いました。 

 ５月１７日に１年生の保護者対象の給食試食会がありました。１年生も上手に配膳し、

食べている姿を見ていただきました。 

  

保護者の方に試食会アンケートを実施させていただきましたのでその結果をご覧ください。 

 

【給試食会食アンケート】 

◎給食の味付け・量はご家庭と比べてどうですか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

味付けについてはご家庭

より薄味と感じた方が多か

ったです。 

給食では素材そのものの

味を味わうようにやや薄味

にしております。 



よく話す
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い
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◎お子さんと給食について、ご家庭でお話をしますか？ 

 

 

 

 

 

 

 

ご家庭では「野菜が食べられるようになったこと」や「完食できたこと」、「給食の献

立」について話されているようです。 

 

 

 

 

 

今年度も「しもつけいっぱいデー」を行っています。 

 しもつけいっぱいデーとは、主に下野市産の野菜や肉を使った地産地消のメニューの日

です。毎月１８日前後に実施されております。これは、栃木県の「地産地消の日」が毎月

１８日であるためにこの日となっております。 

 

食材の産地の掲示をしています。 

ランチルームにその日の食材の産地を掲示しています。 

 

 

 

 

・汁物につかうだしは、かつお節や煮干しから取っています。 

 

・給食で使われるお米は下野市産コシヒカリ１００%です。 

 

 


